¡Hace historia! Debuta Isaac Alarcón con Dallas Cowboys



El exBorrego **Isaac Alarcón** debutó oficialmente con los **Dallas Cowboys** en el **Juego del Salón de la Fama**, en Canton, Ohio, en el que su equipo cayó **16-3** ante los **Pittsburgh Steelers**.

Alarcón se convirtió así en el **primer mexicano** en jugar un partido con el **equipo** de la **estrella solitaria** sin haber estado en alguna institución educativa de Estados Unidos.

"Siento que tuve un buen primer partido. Siempre hay cosas que mejorar. Pero gracias a Dios siento que vamos por buen camino", dijo Alarcón en el portal en español de los Vaqueros.

El mexicano tuvo participación en su nueva posición de **guardia izquierdo** en varias jugadas más en el equipo ofensivo.

Alarcón comenzó así su camino en busca de quedarse en el primer equipo en la temporada 2021.

Buen debut oficial en la NFL

Corría el minuto **7:01 del primer cuarto** cuando los **Vaqueros** decidieron patear para un gol de campo, y **Alarcón** entró con los **equipos especiales** para proteger la jugada en la línea.

Isaac, con el **número 60**, volvió en el segundo cuarto en otra jugada de gol de campo y después fue parte de múltiples series ofensivas de los Vaqueros durante todo el partido.

El debut de Alarcón fue bueno al tener jugadas destacadas, señaló **Sigifredo Treviño**, director Atlético y Deportivo en la Región Monterrey.

"Para haber sido su primera vez, su primera oportunidad, los nervios, la presión te pudiera llevar a estar duro, cometer errores, no lo vi así.

"Lo vi bien y eso habla de que él se siente listo, y si así lo siente su coach y el equipo de Dallas creo que podríamos ver a Isaac haciendo historia", comentó.

Destacó un bloqueo en el segundo cuarto para que el corredor **Rico Dowdle** pudiera llegar al primero y diez, o el derribo que le propinó a **Henry Mondeaux** en los inicios del tercer periodo.

El regiomontano portó una imagen de la **bandera de México** en la partera trasera de su casco, y su altura de 2 metros igualaba a sus demás compañeros de la línea ofensiva de Dallas.



width="900" loading="lazy">

Debut que ilusiona

Para el entrenador en jefe de **Borregos Monterrey**, **Carlos Altamirano**, su actuación fue la adecuada para un primer partido de preparación.

"Contento de verlo jugar en la NFL, contento por el que está cumpliendo su sueño, y qué mejor de esa forma, jugando bastante bien, realizando sus bloqueos y proyecciones, parecía como un jugador veterano.

"Lo único que puedo decirle es que es el c**omienzo de una gran carrera,** que siga trabajando fuerte y se concentre en la siguiente semana, solo el **trabajo y dedicación** lo llevarán a ser del roster 2021", indicó.

"Lo vi bien y eso habla de que él se siente listo, y si así lo siente su coach y el equipo de Dallas creo que podríamos ver a Isaac haciendo historia".- Sigifredo Treviño



width="900" loading="lazy">

La dedicación que Alarcón brinda en sus entrenamientos es la que lo puede llevar lejos, comentó su entrenador de la línea ofensiva en Borregos, Jonathan Alderete.

"Para mí como entrenador de Isaac representa la cúspide de nuestro trabajo en **Borregos Monterrey** y la cumbre de su esfuerzo. Isaac es una persona con una ética de trabajo sin igual. Él hace las cosas exhaustivamente hasta que no hay un espacio para error", dijo.

El equipo de Dallas continuará con su pretemporada y el próximo viernes 13 de agosto jugará otro partido de preparación contra los Cardenales de Arizona, en Phoenix.

Alarcón, de 23 años, jugó con Borregos Monterrey y fue parte del equipo que en el 2019 ganó la Conferencia Premier de la CONADEIP .
A finales de ese mismo año fue seleccionado para participar en el Internacional Player Pathway Program de la NFL, y a inicio del 2020 fue seleccionado por los Cowboys.
El año pasado no pudo ver acción , ya que la pretemporada se suspendió por la pandemia de la COVID-19 .
TAMBIÉN TE PODRÍA INTERESAR LEER: